

parece hecha con habilidad y con el propósito de desfigurar por completo el rostro.

El delito ha debido cometerse en Madrid.

La autoridad judicial y el gobernador señor Aguilera trabajan sin descanso á fin de aclarar el misterio que parece envolver á este singular suceso.

B.

Carta de Epila

26 Septiembre 1889.

Mi estimado amigo: La romería á la Virgen de Rodanas iniciada por nuestro paisano y amigo el señor conde de Montenegro y secundada por la Corporación municipal de este pueblo y vecindario todo y pueblos de esta comarca promete ser una fiesta solemne y grandiosa, tal es el entusiasmo que ha producido en este pueblo y comarcas, la idea de realizarla, basada en la devoción grandísima que profesan los pueblos á la Santísima Virgen. La comisión organizadora y el Ayuntamiento de Epila está recibiendo comunicaciones de todos los pueblos invitados y hasta de otros que no lo han sido, ofreciendo asistir en gran número con sus autoridades civiles y eclesiásticas, de manera que el acto promete ser digno de la villa de Epila y de todos los pueblos devotos de la Virgen.

Suyo,

El Corresponsal

La prensa local de anoche

En la sesión que el lunes celebrará el Municipio se dará cuenta de dos mociones de un señor concejal, referente la una á que se inauguren las escuelas de Torrero durante las próximas fiestas del Pilar y que esta inauguración constituya uno de los números del programa, y la otra, relativa á que el pavimento de las escuelas sea entarimado, por ser éste más sano que la baldosilla que se proyecta poner, especialmente tratándose de escuelas rurales, donde asisten por lo regular niños y niñas descalzos por falta de recursos.

—El día primero del próximo mes, se abrirá el pago á las clases activas, pasivas, clero, exclaustrados, retirados, ecétera que cobran sus haberes por esta Delegación.

—Ha comenzado á repartirse la primera serie de bonos de dos reales, destinados á los pobres de la parroquia de San Miguel, producto de la cuestión domiciliaria hecha para las proyectadas fiestas.

Dichos bonos se pagarán el domingo próximo, de diez á doce de la mañana, y el lunes siguiente, de dos y media á tres y media de la tarde, en la calle del Coso, núm. 125, tercero, domicilio del depositario.

—La Comisión provincial en sesión de ayer informó favorablemente el expediente de exámen de arbitros extraordinarios del Ayuntamiento de esta ciudad.

Ha propuesto al gobernador el nombramiento de médicos para los pueblos de Fuendetodos, Talamantes, Alberite, Langa, Lorbés, Grisel, y Codos, por no haber estos prececido á hacerlo. Ha entendido en diferentes asuntos de administración local y por último ha desestimado la petición de don Manuel Moya, contratista de carreteras, que solicitaba la rescisión del contrato.

—Se ha dispuesto se proceda al pago del importe del expediente de expropiación del término de Bureta, con motivo de la construcción del trozo primero de la carretera de Borja á Rueda de Jalón, ascendente á 15.265 pesetas 13 céntimos. También se ha acordado proceder al pago del término de Lépera, con motivo de las obras del trozo segundo de la carretera de Belchite á Aliaga por Montalbán, ascendente á 11.159 pesetas 48 céntimos.

—Aprobada el acta de recepción y liquidación de acopios para conservación de 1887-88 de la carretera de Soria á Calatayud, se ha dispuesto se devuelvan al contratista D. Rafael de Latas, las 400 pesetas que depósito en metálico como fianza.

Aprobada también la de conservación de la carretera de Logroño á Zaragoza en 1887-88, se ha dispuesto se devuelva á su contratista D. Remigio Tolosana, la fianza constituida en títulos de la Deuda del 4 por 100 amortizable y en metálico, importante 752 pesetas.

Asuntos de Aragón

La temperatura continúa ofreciéndonos días hermosos.

Las mañanas presentanse como las noches, frescas; pero en el centro del día el sol luce brillante y espléndido, templando la atmósfera de modo agradabilísimo.

El día de ayer fué uno de esos que dejamos descritos.

—Hablando un colega de Huesca de la triste perspectiva que ofrecen las viñas de aquella provincia, dice:

«En verdad que es un espectáculo triste y desconsolador el que ofrecen las comarcas de Huesca y el Somontano, por el contraste que ofrecen los viñedos. Casi casi no se dan cuenta nuestros labradores cómo ha sucedido tamaña desgracia, y casi no aciertan á ver la realidad con todos sus horrores.

Ahora no se puede calcular en absoluto la enormidad de la pérdida sufrida; ésta no se conocerá bien hasta que se deje sentir el invierno.»

—La feria de Monzón ha sido muy concurrida, pero se ha traslucido la penuria en que viven los pueblos ribereños del Cinca.

—En Barbastro preparan los vecinos del Coso grandes fiestas, para obsequiar á la excelsa Patrona de Aragón, la Santísima Virgen del Pilar.

Habrán funciones religiosas en la iglesia del Seminario Conciliar, fuegos artificiales, iluminaciones, músicas, cucuñas, globos aerostáticos, carreras de hombres y mujeres á quienes se adjudicarán buenos premios, y otros regocijos variados.

También parece que el sábado dará comienzo á sus representaciones en aquel teatro, una compañía de *eccentricidades modernas*.

—Refiere *El País* de Barbastro, que el domingo ocurrió en aquella ciudad un accidente desgraciado.

Bañábase varios alumnos del Seminario Conciliar en el río Vero y punto llamado *peña* de San Cucufate, cuando uno de estos tuvo la desgraciada suerte de pelear ahogado.

El difunto era hijo de un honrado albañil de dicha ciudad y la madre fué víctima de un síncope al saber la desgracia acaecida á su hijo.

Lo que pasa en provincias

Procedente de París, en donde llamó mucho la atención, regresó ayer á Madrid la «Infantil» rondalla a gonesa que dirige el señor Pera Nebot.

A la estación bajaron los padres de los niños que forman parte de la rondalla, y ya se comprende el júbilo que allí habría.

El señor Pera Nebot fué obsequiado con una preciosa corona, como recuerdo de la expedición realizada.

—En Madrid se anuncia la aparición de un periódico republicano que se titulará *El Radical*.

—Tocan á su término en Granada las obras hechas en el ex-convento de Santo Domingo para la instalación del Instituto militar.

—Según noticias de Valdepeñas, en aquel importante pueblo vinícola es tan escasa la cosecha de uva, que se está vendiendo á 8 reales arroba de la clase negra y á 6 de la blanca, precios que alcanza pocos años.

El vino de la cosecha anterior se mide á 20 reales arroba de 16 litros.

—Un periódico de Alicante denuncia el siguiente hecho á la autoridad civil de la provincia:

Recorre actualmente algunos pueblos de aquella comarca un sujeto que expende cruces de Caravaca, á las que atribuye toda clase de milagros, recibiendo á cambio una y más barchillas de trigo. Se dice autorizado por la autoridad civil y presenta un oficio que así lo acredita. La recolección (de trigo) asciende ya á muchos cahices.

Puede que tenga, el sujeto de las cruces, muchas tierras que sembrar.

—La Diputación provincial de Murcia debe á la Hija de los expositos de Cartagena la suma de 126 993'57 pesetas, y además las consignaciones de Junio, Julio y Agosto últimos.

El periódico del cual tomamos la noticia, añade que los niños no mueren allí de hambre, gracias al celo de la junta de damas.

—Trátase en Valladolid de construir

un cuartel con destino al escuadrón de sementales.

—Leemos en *El Porvenir Vascongado*, de Bilbao, una noticia que de confirmarse, daría motivo á no pocas conjeturas.

Dice así el referido periódico:

«Anteayer salió de Bilbao, en uso de licencia, el teniente de navío retirado señor Ruiz del Arbol, que formaba parte de la Comisión inspectora nombrada por el Gobierno para vigilar la construcción de los cruceros.

Asegúrase que la licencia obtenida por el señor Ruiz del Arbol se trasformará muy pronto en dimisión presentada por el mismo del cargo que hasta ahora ha venido desempeñando en Bilbao, por razones que el interesado explicará sin duda á su debido tiempo.

—En Colunga (villa de la provincia de Oviedo) se ha descubierto un doble crimen horroroso. En el cementerio del pueblo han sido hallados los cadáveres de dos niñas recién nacidas, una de ellas sin cabeza ni brazos, y la otra con señales de haber sido muerta también violentamente.

Como autores de este doble crimen han sido detenidas María González Carrandi, natural del pueblo de Salas, la madre de ésta, un hijo llamado Victorino y tres niños.

Todos ellos parece que están convictos y confesos de haber tomado parte en este gravísimo delito.

—Se ha celebrado en Reus el anunciado *meeting*, organizado en favor del servicio militar obligatorio.

Los manifestantes salieron del teatro Principal precedidos de una música que tocaba la Marsellesa, y llevando varios estandartes y pendones con inscripciones alusivas al indicado objeto.

Después de haber dado una vuelta por los arrabales de la población, regresaron los manifestantes al mencionado teatro, donde celebraron una velada, en la que se pronunciaron discursos y leyeron trabajos encaminados á la defensa del servicio obligatorio, que fueron sumamente aplaudidos.

Se acordó enviar un telegrama al señor ministro de la Guerra, dándole cuenta del objeto de los actos llevados á cabo.

El ministro ha contestado al telegrama citado, felicitando á los iniciadores de la manifestación y de la velada por sus deseos, y ofreciéndoles tenerlos en cuenta para cuando presente á las Cortes el proyecto de ley referente al servicio militar.

—Un periódico de Barcelona refiere el siguiente suceso:

«En un estanco situado en la plaza del Beato Oriol, se llevó á cabo ayer un timo que aunque no reviste gran importancia, demuestra una vez más que hay que andar muy listo para no caer en las trampas que hábilmente preparan cierta clase de gentes.

Una mujer entró en el estanco referido á pretexto de cambiar un billete de 25 pesetas, y una vez que hubo recibido el equivalente en metálico, la muy ladina trató de persuadir al estancero de que el billete era de 50 pesetas y no de 25 como habían creído. Indignóse el estancero, cruzáronse algunas palabras un tanto duras; y por fin acordaron cambiar de nuevo, quedándose la mujer con el billete que había erregado y el estancero con los cinco duros.... cuatro de los cuales se habían vuelto falsos en manos de la mujer.

Como el dueño del estanco no se apercibió del timo hasta que aquella se hubo marchado no pudo darse caza á tan insignificante prestidigitadora.»

Crónica del día

—No se preocupe *La Alianza Aragonesa* por el número de suscriptores que tenemos ó podemos tener; cuídese de lo suyo, que tanto tiene que hacer para sostener equilibrios y manejar balancines.

Cónstelo al colega que no tenemos ninguna clase de subvención—á ver si el colega puede decir otro tanto—y que al afirmar lo que afirma incurre en una falta que la sociedad castiga severamente, y en un pecado que la iglesia condena en su octavo mandamiento de la ley de Dios.

—Nos lo suponíamos, y lo anunciamos, tan pronto como se llevó á la práctica el célebre decreto estableciendo economías en el cuerpo de seguridad. Los vecinos han establecido un centro de socorro, y cuerpo de vigilancia y seguridad nocturna, particular, de cuya junta de gobierno es presidente nuestro querido amigo D. Francisco Lafita.

El nuevo cuerpo se propone: 1.º El celo y vigilancia de los intereses comerciales y particulares, 2.º la seguridad y tranquilidad de las personas, cuando éstas se hallen encargadas al descanso, 3.º el acompañar á las familias de un punto á otro siempre que sea dentro de la población y lo soliciten, 4.º dar participación á los dueños de las tiendas ó habitaciones de cualquier suceso que pudiera serles desagradables, evitando por todos los medios se lleven adelante cualquiera comisión de delitos y 5.º mirar detenidamente el cierre de las puertas y escaparates así como las entradas y salidas de las casas, poniendo inmediatamente en conocimiento de los interesados y de la Dirección cualquiera fractura ó siniestro que se hallare.

También estará recomendado al personal de éste cuerpo la prestación de auxilios á las personas que en la vía pública fueren sorprendidas de una desgracia, heridas de mano airada ó cualquiera otro accidente, conduciéndolos enseguida al centro de socorro que en el mismo local de las oficinas de la Dirección quedará establecido, con todos los elementos necesarios para proceder á su pronta curación y por último son tales los deseos de la Junta que para poder atender con puntualidad al pronto auxilio, en los casos de incendio, que con tanta frecuencia vienen sucediendo en nuestra capital, y que son por desgracia la ruina de muchas familias y algunas veces ocasiona la pérdida ó muerte de personas, por no llegar á tiempo los cortos y malos elementos que para éstos casos tiene dispuestos nuestro Excmo. Ayuntamiento, muy en breve llevará á la práctica la compra de cuatro magníficas mangas con sus correspondientes artefactos de un sistema moderno, y un pequeño salvavidas que facilite con todas las seguridades la salida de las habitaciones á la calle á las personas que se hallen sorprendidas cuando tienen lugar éstos siniestros. Estos aparatos que ya los poseen los Ayuntamientos de Barcelona, Sevilla y Bilbao, dan la garantía de los intereses personales y materiales por la fácil ejecución en su manera de funcionar.

Todos los vecinos tendrán opción y derecho á la prestación de estos servicios, así como á reclamar de los individuos del cuerpo de vigilancia y seguridad nocturna que estén bajo las órdenes de esta Dirección, los auxilios que necesitarán de éstos, en los casos de robo, incendio, desgracias personales, etc., durante las doce horas que estarán de servicio permanentes ó sea desde las siete de la noche, hasta las siete de la mañana siguiente.

La retribución que á cada vecino corresponda pagar asociándose á tan útiles y humanitarios servicios, no excederá de 2 pesetas mensuales en las familias de elevada posición, 1 peseta en las de menor categoría y 50 céntimos en la clase media.

Inútil es decir la aceptación que tendrá el nuevo cuerpo, al que ofrecemos incondicionalmente todo nuestro débil apoyo y escaso valer.

—El empresario de la plaza de Toros, Sr. D. J. A. Ostalé, en vista de lo indicado por varios periódicos, acerca de que las corridas del Pilar empezasen este año media hora antes, ha dispuesto gustoso el que estas se celebren á las dos y media de la tarde en lugar de las tres.

—El lunes próximo se inaugurará un nuevo comercio titulado, *Pasaje del reloj*, en el que se venderán toda clase de lienzos, lanería, sedería y géneros de punto con gran equidad en los precios.

Dicho establecimiento ocupará la planta baja del número 21 de la calle de Cerdán y la de los números 30, 32 y 34 de la de Escuelas Pías.

—Merced á las gestiones realizadas por el activo delegado de Hacienda señor Bol, la Dirección general de Contribuciones directas, por real orden fecha de ayer ha prorrogado hasta el día 30 de Noviembre el plazo para la adquisición de cédulas personales.

—Sin perjuicio de publicar los artículos que acerca de las pinturas colocadas en los salones del Casino Principal ha de remitirnos un querido amigo, diremos que el tapiz que ha terminado el distinguido Marcelino Unceta, ha causado maravilloso efecto, y despertado grandes alabanzas y generales elogios.

No hay quien lo dude: es lo mejor de Marcelino Unceta.

—Ya no es solo en Zaragoza en donde se preocupan de los rozamientos existentes entre las corporaciones provincial y municipal por el pago de algunos créditos más ó menos supuestos, sino que un

tal X y Z, á quien por lo visto le gusta mucho echar su cucharita, desde Chodes en donde dice que vive, toma cartas en el asunto.

A ese efecto el señor X. y Z.,—que es solo una persona aunque con dos iniciales,—ha escrito á un apreciable periódico local, una carta, que podrá ser todo lo que quiera menos ajustada á los hechos.

En ella, como si el autor fuera de la clase de concejales disidentes, se lanza toda la culpa de lo ocurrido al alcalde de Zaragoza, empleando las siguientes frases:

«Yo he sabido que la Diputación no hubiera llegado á este extremo, á pesar de sus muchas atenciones que cubrir y lo exhausto de su erario, si el alcalde hubiera ofrecido alguna cantidad, entregada siquiera fuera paulatinamente para ir cubriendo atenciones del momento, pero cerrada esta autoridad local en que no había de dar nada, puso á la Diputación en la dura situación para ella, de conminar al Ayuntamiento y al señor gobernador, que previsora, lo hemos de decir, más que el alcalde, resistióse cuanto pudo á firmar la comunicación, en el trance de autorizar el oficio.»

Mal llegan las noticias á Chodes, por vida de Mansi!, porque resulta que el señor X y Z, no solo recibe los datos tarde, sino que además inexactos.

No es que pretendamos defender á nadie, sino que en este grave conflicto hay que depurar bien los hechos para poder exigir responsabilidad á quienes las tengan.

¿Y cómo no? el señor X y Z, se dedica después á censurar al alcalde, á quien no conoce.

O nos equivocamos mucho, ó el señor X y Z, tiene ó ha tenido aspiraciones á ser alcalde.

O por lo menos á una tenencia.

En los sitios de costumbre se han fijado los bonitos y artísticos carteles anunciadores de las tres grandes corridas de toros que han de celebrarse en nuestro circo taurino, durante las próximas fiestas del Pilar.

Dichos carteles que llaman justamente la atención de los aficionados, por su caprichosa ejecución, demuestran una vez más, la esplendidez del señor Ostalé, que como en años anteriores no ha escaseado gasto alguno, para que dicho trabajo resultara cual siempre ha resultado, un cuadro hermoso y elegante.

Los propietarios de Almonacid de la Cuba, por cuyos terrenos ha de pasar la carretera de Cariñena á Escatrón, se han conformado con el perito tasador que el Estado nombre.

Ayer tarde fué enterrado el suicida Carlos Montalbo y Fernández de Córdoba.

Como era militar, le hicieron los honores un piquete con música.

En los primeros días del próximo Octubre, es esperado el capitán general del distrito señor Moreno del Villar.

El día 1.º del próximo mes dará principio el abono para las corridas que han de celebrarse este año con motivo de la festividad de nuestra excelsa Patrona, por lo que los señores que deseen recoger sus respectivas localidades, podrán hacerlo desde el indicado día en la sastrería de D. Emilio C. Samperio, sita en la calle de D. Alfonso, núm. 7, 9 y 11.

La junta local de escuelas asistirá hoy á la primera misa que cantará el presbítero don Pedro Joaquín Soler.

Después se reunirá en sesión para despachar asuntos pendientes.

Es inminente el estado en que se halla el pundoneroso capitán de artillería señor Valera, por cuya mejoría hacemos votos.

Se dice que el exgobernador de Zaragoza y actual de Sevilla señor Montes y Sierra, será destinado con igual cargo á Barcelona.

Vamos andando.

Se ha dispuesto que el alcalde de Villanueva de Gállego, entregue en la caja de primera enseñanza 240 pesetas, y el de Zuera 250 por el mismo servicio.

A informe del director general de obras públicas se ha remitido el reglamento de tranvías de Zaragoza.

Siga su curso la procesión.

Nuestros lectores recordarán que ayer fué viernes.

Y por eso sabrán sin que se lo diga ninguno, que el Ayuntamiento no celebró sesión por falta de número.

La corrida de toros de mañana se-

rá presidida por el teniente de alcalde interino señor Gimeno León.

Ayer se reunió la sección quinta del Ayuntamiento despachando varios asuntos sin interes.

Según se asegura en breve contraerán matrimonio un concejal y reputado catedrático de la Facultad de Medicina, y una bella y acaudalada señorita huérfana.

En el expreso de hoy son esperados de regreso de su expedición á Francia, nuestros distinguidos amigos los señores marqueses de Ayerbe y vizconde de Roda.

La desgracia de ayer.—Es una más que sumar á las muchas ocurridas durante estos días.

Ayer fué la víctima un niño de corta edad á quien sacaron muerto de entre las ruedas de un coche tranvía.

Ocurrió el hecho en la forma siguiente:

A las siete de la noche bajaba de la estación de Madrid el tranvía jardinera número 23, que iba completamente lleno de viajeros, y de cuyo servicio estaban encargados el cochero Clemente Artal, de 29 años de edad, casado y habitante en la plaza de la Rebojería, número 2, y el conductor Lorenzo Guillén, soltero y de 24 años.

En el trayecto que media desde el cuartel de Pontoneros al Hospital provincial, se hallaban jugando varios niños habitantes en las casas próximas y de los cuales el mayor no tendría nueve años.

Según cuentan, el cochero llevaba el tranvía muy despacio, y al tomar la vuelta de la calle del Hospital, el niño que pasaba por los rails resbaló y cayó, debajo de los caballos.

Haciendo un esfuerzo enérgico el cochero, que comprendió el peligro que corría el niño, pasó el tranvía oprimiendo con gran fuerza el freno.

Los vecinos salieron á los balcones, se detuvieron los transeúntes; bajaron los viajeros del coche, y entre general griterio y exclamaciones de dolor, fué extraído por el guardia civil Faustino Banrobos, el cuerpo del niño que murió al poco tiempo.

Del hospital salieron un paisano, y el médico de guardia que recogieron al niño en un patio del asilo, hasta que acudió la hermandad de la Sangre de Cristo.

Según se dice, el niño debió recibir un fuerte golpe con la rueda, debido á la rapidez del freno.

En el Hospital se constituyó el juez de instrucción del distrito señor Sanchez Cabo.

Fuó preso el cochero, y el juzgado se trasladó á las oficinas de vigilancia en donde hasta las doce de la noche ha estado practicando diligencias.

El niño se llamaba Juan Diaz Vicente, tenía 6 años de edad, era hijo de Juan y Magdalena y habitaba en el número 3 de la calle del Lirio.

El padre se hallaba en Barcelona.

¡Desgraciado niño!

Sucesos menudos.

Ayer fueron denunciadas unas mujeres que en la calle del Portillo promovieron un escándalo.

Y detenido un joven por robo de unos muebles en la casa en donde servía.

Necrología del 27.

Asunción Gilaberte, 6 años, plaza de Asso, 3; Luis Solano, 25 años, Hospital Civil; Josefa Muñoz, 67 años, Libertad, 16; Carlos Montalbo, 45 años, Coso, 5; Pascual Lorente, 84 años, Temple, 6; Justo au Melerque, 4 años, Boggiero, 37.

Probado en los hospitales y aceptado como de gran utilidad

(Desconfiar de las imitaciones)

Sres. Scott y Bowne. Barcelona 7 Octubre 1886

Muy señores míos: En los primeros meses de este año tuve ocasión de ensayar en gran escala, la Emulsión Scott de aceite de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y sosa, en muchos enfermos de mi clinica del Hospital de Santa Cruz.

La Emulsión en la forma en que ustedes la presentan, ofrece un aspecto agradable, puede tomarse pura ó desliéndola previamente: la aceptan sin repugnancia la mayoría de los enfermos, y la toleran ordinariamente los estómagos delicados en los febricitantes por efecto de procesos pulmonares. A mi modo de ver, es un preparado de gran utilidad que se recomienda en todas aquellas circunstancias en que existiendo indicación para el uso del Aceite de hígado de bacalao repugna éste á los enfermos, ó no consienten sus vias digestivas la administración de este agente farmacológico. Es cuanto puedo indicar á ustedes complaciéndome en verificarlo en la forma adjunta.

De Vds. atento s. s.

Dr. PEDRO ESQUERDO.

La Limonada purgante en polvo de Armisen, es el más suave, agradable y util de

los purgantes y aun el más económico, pues es una caja que vale seis reales pueden prepararse seis purgas. Se vende en la Farmacia de Armisen, plaza del Pueblo, 5, y principales farmacias.

Para evitar las tristes consecuencias del escrutinismo, que agota la vida en sus primeros años, dad á vuestros hijos el Jarabe de Hipofosfitos de Climent.

Alcance Telegráfico Nacional y Extranjero

Preparativos

ROMA 27 (10 mañana).—El gobierno Italiano ha ordenado se realicen activos trabajos de defensa de la frontera Suiza.

El gobierno Suizo, ha terminado ya las fortificaciones de San Gothardo, donde se han colocado 20 piezas de artillería de grueso calibre.

Estado de sitio

BERLIN 27, (11 mañana).—El Consejo federal, en sesión celebrada anoche, acordó mantener por algún tiempo el estado de sitio declarado en Berlín, Hamburgo y Westfalia.

Obedece tal acuerdo á la agitación socialista que se observa en Alemania

La Reina Natalia

BELGRADO, 27 (8 mañana).—El domingo llegará á esta capital la Reina Natalia.

El gobierno ne consentirá ninguna manifestación pública.

Temores

VIENA, 27 (9 mañana).—Témese un inminente conflicto entre Bulgaria y Servia.

Igualmente créese inevitable un movimiento insurreccional en los Balkanes.

Mr. Bismarck

BERLIN 27, (9 mañana).—El canciller de este imperio, continúa agravándose.

Anoche salió precipitadamente para Friedrichsruhe su hijo el conde Hurbet. Algunos periódicos berlineses publican hoy la falsa noticia de haber fallecido el canciller.

Los Czares

BERLIN 27, (10 mañana).—Guillermo II ha recibido un telegrama del Czar de Rusia, anunciándole que por indisposición de la Czarina aplaza por unos días su anunciado viaje á Berlin.

La alcaldía de Londres

LONDRES 27 (9 mañana, vía de Bilbao).—Mañana se verificará la elección de alcalde de Londres.

Es seguro que resultará elegido Sir Enrique Aazón. Será la tercera vez que resulte nombrado un israelita para ese cargo.

Visitas regias

ROMA 27, (8 mañana).—El día 14 de Octubre llegarán al castillo de Monza los Emperadores de Alemania, con objeto de pasar tres días al lado de los reyes de Italia.

El día 18 saldrán los soberanos alemanes para Nápoles donde pasarán tres días.

Madrid 27, 1'30 madrugada.—(N.º 408)

Esta noche se ha encapado del matadero una vaca brava, de las destinadas al sacrificio. Al pasar por el Circo Hipódromo el público que salía del espectáculo retrocedió con gran confusión. Esto produjo la consiguiente alarma en el público que todavía estaba dentro del Circo, ocasionándose en medio del tumulto muchos desmayos y algunas contusiones. El director de orquesta se ha fracturado una pierna. Unos guardias civiles mataron á tiros á la vaca en el Salón del Prado.--M.

Madrid 27, 7'15 noche.—(N.º 218)

Asegúrase que el señor Martínez Campos (D. Miguel) presentó la dimisión de su cargo de Consejero por inspiraciones de su hermano D. Arsenio, y que éste insiste en que no la retire no obstante las gestiones que para ello practica el señor Sagasta.--M.

Madrid 27, 7'15 noche.—(N.º 225)

Todavía no ha sido identificado el cadáver objeto del crimen descubierto ayer.

Mañana celebrarán Consejo los ministros. Es probable que el próximo miércoles marche Sagasta á San Sebastián para regresar á esta con la Corte el 6 de Octubre.--M.

Madrid 27, 7'15 noche.—(N.º 226)

El gobernador señor Aguilera ha conferenciado extensamente con el señor Sagasta acerca del cumplimiento de la real orden referente á la suspensión de los concejales de este Ayuntamiento.--M.

Madrid 27, 7'15 noche.—(N.º 227)

Se teme surjan grandes dificultades en el nombramiento de los nuevos concejales que han de reemplazar á los suspensos últimamente.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 360)

Hoy ha visitado el duque de Tetuán al señor Sagasta para darle la bienvenida.

También han visitado al señor Sagasta los concejales suspensos á fin de conocer el alcance de los acuerdos que referente á ello se tomaron por los ministros en el Consejo de ayer. M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 301)

En la conferencia celebrada por los concejales suspensos con el señor Sagasta, éste se mostró reservado.

El ministro de Hacienda ha concedido prórroga hasta el 30 de Noviembre para adquirir sin recargo las cédulas personales y cuyo plazo terminaba el 30 del actual.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 302)

En breve se publicará en la «Gaceta» un decreto del ministerio de Gracia y Justicia organizando las nuevas penitenciarias por zonas y provincias y el servicio de inspección de las mismas será encomendado á juntas que se nombrarán revisionistas.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 303)

Según telegramas recibidos de París, los boulangieristas están organizando un meeting para protestar de la anulación impuesta á la votación en favor del general Boulanger.

Témese que con ocasión del mismo, ocurran grandes desórdenes.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 304)

Telegramas recibidos de Alicante dan cuenta de que se ha intentado robar la aduana de aquel puerto.

Por fallecimiento del duque de Coimbra hermano del rey de Portugal, aquella Corte vestirá 30 días de luto.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 305)

El duque de Coimbra, hermano del Rey de Portugal, no ha dejado testamento.

Mañana se embalsamará el cadáver, que estará expuesto en capilla ardiente.

Los funerales tendrán lugar el lunes.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 306)

Para presidente de esa Audiencia, cuyo cargo se halla vacante por el ascenso al Supremo del señor Undabeytia, ha sido designado el magistrado de la Audiencia de Madrid señor Montalban.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 314)

En carta particular que en el ministerio de Marina se ha recibido, se dice que los cautivos de Alhucemas se hallan en poder de una kábila amiga de España, que los recobró de Bcoya para entregarlos.--M.

Madrid 27, 10'30 noche.—(N.º 315)

Mañana sale de San Sebastián para el balneario de Alhama de Aragón, el presidente del Congreso señor Alonso Martínez.--M.

Cotizaciones

Madrid 27, 5'45 t. (Núm. 1383)

En la Bolsa de esta tarde se han cotizado los valores á los siguientes precios:

Acciones del Banco de España	410'00
4 por 100 perpétuo interior	76'35
Fin de mes	76'30
4 por 100 exterior	78'15
4 por 100 amortizable	89'95
Cubas	106'95
Acciones de la Tabacalera	109'50

Barcelona 27, 6'25 t. (Núm. 2378)

En esta capital se han cotizado hoy los valores repúblicos á estos precios:

4 por 100 perpetuo interior	76'50
4 por 100 amortizable	90'00
Cubas	106'70
Banco Hispano Colonial	67'00
Crédito Mercantil	56'00
Acciones del Norte	91'15

Paris 27, 3'22 t. (Núm. 64998)

4 p exterior	75'37	4 p húngaro	85'50
3 por 100 francés	86'40	Billetes H. Cuba	517'00
5 por 100 italiano	93'15	3 p portugués	67'87
Bancoottomano	546'00	Mobiliario es-	
4 por 100 turco	16'77	pañol	217'00
Obligaciones		Caminos anda-	
egipcias	464'00	lucos	000'00
Acciones Pana-		Tharsis	97'50
má	45'00	Id. Caminos de	
Id. Norte de Es-		hierro de Por-	
paña	416'25	lugal	00'00
Id. Rio Tinto	305'00	Id. id. de Ali-	
		cante	320'00

Bénard, Torres y C.ª

Madrid: Jovellanos, 3.

Barcelona: Pelayo, 6.

PASTOS

Desde el 1.º de Noviembre próximo viniente se arriendan los de la Dehesa y Monte de Maria, propiedad de los señores Condes de Fuentes. Del precio y condiciones se informará en la calle de los Estébanes, núm. 14, 2.ª de recha.

155 27, 28 y 29-d

Tomado del Diario de medicina de la Gran Bretaña, de 3 de marzo de 1877: «El Hierro Dializado Bravais es una solución neutra de peróxido de Hierro bajo la forma coloidal, habiendo quedado separados todos los ácidos por la dialisis, y puede considerarse como la que, entre todas las soluciones hechas hasta ahora, se aproxima más á la forma bajo la cual se encuentra el hierro en la sangre.

Tip. de Zacarias Rodríguez, Coso, 61, junto al Teatro Principal.



